
 

COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL DU 13 Mai 2025 

 

Excusés :  Pierre-Yves JACQUOT (procuration à Cathy BRAND) 

Absents : Benjamin RENNER, Isabelle LELAY 

  

Secrétaire de séance : Bruno MOUGIN 

 

 

Approbation du Conseil Municipal du 01 Avril 2025 : unanimité 

 

Elimination d’ouvrages à la bibliothèque municipale : 

 

Considérant qu’un certain nombre de livres en service depuis plusieurs années à la 

bibliothèque sont dans un état ne permettant plus une utilisation normale et doivent être 

réformés, Monsieur le Maire demande au Conseil Municipal de bien vouloir approuver 

l’élimination des ouvrages énumérés dans un document annexe. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Création d’un emploi non permanent pour un accroissement temporaire d’activité aux 

services techniques : 

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de bien vouloir l’autoriser à accomplir 

toutes les démarches nécessaires à la création d’un emploi non permanent pour un 

accroissement temporaire d’activité à temps complet aux services techniques à compter du 05 

Mai 2025 et pour une durée maximale de 12 mois. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Création d’un emploi non permanent pour un accroissement temporaire d’activité aux 

services périscolaires : 

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de bien vouloir l’autoriser à accomplir 

toutes les démarches nécessaires à la création d’un emploi non permanent pour un 

accroissement temporaire d’activité à temps complet aux services périscolaires à compter du 

26 Mai 2025 et pour une durée maximale de 12 mois. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

 

 

 



Règlement périscolaire : 

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de bien vouloir modifier le règlement 

périscolaire afin de se mettre en conformité avec les demandes de la Caisse d’Allocations 

Familiales. Aucun tarif n’a été changé. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Délibération donnant mandat au Centre de Gestion des Vosges pour le lancement de la 

consultation des nouveaux contrats-groupes de protection sociale complémentaire 2027-

2032 : 

 

La présente délibération a pour but de proposer aux collectivités intéressées de se joindre au 

Centre de Gestion des Vosges gratuitement pour lancer la mise en procédure de mise en 

concurrence en lui donnant mandat pour la passation des conventions de participation pour les 

risques PREVOYANCE maintien de salaire et MUTUELLE SANTE. 

 

Monsieur le Maire demande au Conseil Municipal de bien vouloir l’autoriser à mandater le 

Centre de Gestion des Vosges. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

 

Informations diverses : 

 

- Vu les aménagements du parcours Hêtre Zen, la construction du refuge, la mise en 

place d’un plan de circulation avec barrières sur la forêt de la Racine et la mise à 

disposition de l’application Melckone, Monsieur le Maire propose qu’un avenant soit 

signé au bail de location de chasse et qu’un groupe de travail soit composé afin d’y 

travailler. 

- Les travaux sur le réseau d’eau potable réalisés par la Communauté d’Agglomération 

d’Epinal sont repoussés et devraient être terminés au plus tard semaine 51. La 

campagne communale d’entretien de cette voirie sera donc effectuée à la fin des 

travaux. 

- Les travaux réalisés en régie pour le Hêtre Zen sont terminés. L’inauguration aura lieu 

le 31 Mai à 10h30 et sera animée par l’association raonnaise Hird d’Ull. 

- Un rendez-vous a été pris avec le cabinet EOLIS pour la finalisation de la mise en 

compatibilité du Plan Local d’Urbanisme avec le SCOT. 

- Le respect des clauses des baux ruraux sera évalué en vue d’un avenant avec les 

locataires pour les terrains non loués. 

- Effectifs du centre de loisirs pour le mois d’Avril : une moyenne de 15 enfants pour la 

1ère semaine et 14 enfants pour la 2ème semaine. 

- Gilles BONNE : La Caisse d’Allocations Familiales a réalisé un contrôle de l’accueil 

extrascolaire. Des régularisations devront être faites. 

Un audit a été réalisé par Process Informatique afin de connaître les postes 

informatiques pouvant migrer en Windows 11. 

Le vélo-bus ayant été repris par la Communauté d’Agglomération d’Epinal, Jérôme 

CORNUAULT, manager des services périscolaires, a mis en place le pédibus. 



- Jean-Pierre ROUSSEL : la hauteur des câbles Rue du Savron n’est pas compatible 

avec la hauteur des engins utilisés par les agriculteurs ; contact sera pris avec Orange 

ou Losange. 

L’aire de jeux du Bexy sera remise en peinture. 

- Jean-Luc BOUTIN : le silo pour le chauffage du groupe scolaire est pratiquement 

terminé. Il reste à installer une porte coupe-feu ainsi que l’alimentation pour le 

soufflage. Une économie de 600 € sur les devis initiaux sera réalisée. Le remplissage 

des plaquettes aura lieu au début du mois de Juin. La chaudière est montée, la mise en 

route pourra être réalisée pendant les vacances d’été. 

Le broyage des déchets verts récoltés aux Maxières aura lieu le Mercredi 14 Mai. 

- Marie-Claude BLAEVOET : la cérémonie du 08 Mai s’est bien passée, des 

remerciements seront envoyés à Rémi MARGAINE pour la participation des enfants. 

- Gérard TALIETTI : un devis pour du PATA sera demandé. 

- Céline VUILLEMIN : se rapprochera du secrétariat pour les courriers à envoyer aux 

artisans pour le marché nocturne. Des fleurs seront commandées. 

- Cathy BRAND : la cérémonie organisée pour les bébés et les nouveaux habitants est 

reportée pour faute de participants. Une autre date sera proposée au mois de 

Septembre. 

- Bruno MOUGIN : la commission forêt s’est bien passée. 

            Les affouages sont presque terminés et les règlements sont en cours.  

 16 lots de nettoiements ont été distribués et sont presque terminés. 

  

 

 

Séance levée à 21 heures 45. 


